

L'ESPAGNE POURRAIT DÉPASSER LES 90 MILLIONS DE TOURISTES ÉTRANGERS EN 2024



La Semaine Sainte est dans moins de deux semaines et les prévisions actuelles concernant les taux d'occupation sont très optimistes. Il s'agit de la première vague importante de vacances de 2024, et l'on s'attend à ce que l'activité touristique atteigne à nouveau des sommets historiques en termes de nombre de touristes étrangers en Espagne.

Le cabinet de conseil Braintrust prévoit que l'Espagne accueillera 91 millions de voyageurs internationaux, soit 7 % de plus que les 85,1 millions enregistrés en 2023. Selon le nouveau rapport du Baromètre du tourisme, les touristes étrangers devraient dépenser près de 125 milliards d'euros en Espagne cette année, soit une augmentation de 15 % par rapport à 2023, à condition que l'environnement macroéconomique et la situation géopolitique restent stables.

Le rapport prévoit que les dépenses des touristes étrangers atteindront des niveaux sans précédent en raison d'un afflux plus important de touristes, bien que les prix puissent également augmenter en raison de l'inflation. La forte demande permet aux entreprises espagnoles d'ajuster leurs prix avec un pourcentage de marge plus élevé. Braintrust attribue la croissance attendue de l'industrie du tourisme à la force de la marque espagnole à l'étranger et à des facteurs externes tels que la situation à Gaza et le conflit en cours en Ukraine, qui pourraient entraîner une augmentation des voyages de l'Europe de l'Est vers l'Europe de l'Ouest.

Cependant, les entreprises risquent de mourir de succès si elles se concentrent uniquement sur les destinations côtières. Ce risque découle de la possibilité d'une hausse des prix ou d'une détérioration de la qualité des services, ce qui est inacceptable.

Les experts en tourisme ont souligné que l'année dernière, le tourisme étranger était concentré dans seulement six communautés autonomes, qui représentaient plus de 90 % des dépenses totales des visiteurs. Ils estiment qu'il y a beaucoup à faire pour promouvoir l'offre de l'Espagne intérieure.

La Catalogne est redevenue la première destination des touristes étrangers parmi toutes les communautés autonomes d'Espagne. La Catalogne est suivie par les îles Canaries, les îles Baléares, l'Andalousie, la Communauté de Madrid et la Communauté valencienne.

Le rapport souligne également le problème de la saisonnalité dans l'industrie touristique espagnole, qui a été réduite de 11 %. Toutefois, cette question reste un défi qu'il convient de relever le plus rapidement possible.

Date: 2024-03-18

Article link:

<https://www.tourism-review.fr/91-millions-de-touristes-etrangers-attendus-en-espagne-news14249>